

LOCAL | Cursos-Jornadas-Formación

Un congreso analizará distintos aspectos sobre la inclusión

Organizado por el Consistorio y la asociación Albasur, su celebración está prevista para el **jueves 18 de noviembre**.

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 4 de noviembre de 2021 - 13:08



Cuatro mesas de trabajo y una ponencia marco conforman el programa del congreso “Iniciativas para la inclusión en Priego”, que se celebrará en nuestra localidad el próximo 18 de noviembre.

Organizado por el Consistorio prieguense y la asociación Albasur, el objetivo del encuentro es el análisis de un centenar de medidas que se pretenden impulsar desde el ayuntamiento, lo que como se puso de manifiesto durante su presentación, convertirán a Priego en un municipio pionero en nuestro país en materia de la inclusión, reflejando al mismo tiempo el compromiso del equipo de gobierno con la inclusión y

todo lo que deriva de ello, como así recocía la alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos.

Compromiso que como reconocía, “el ayuntamiento no puede llevar a cabo únicamente con sus propias estructuras, sus medios materiales, personal, necesitando para ello algo fundamental como es la ayuda de los colectivos, asociaciones, de las personas que trabajan directamente en la inclusión”.

En este sentido, Ceballos ponía de relieve que la inclusión, que desde hace unos años aparece en los presupuestos del ayuntamiento, “tiene que tener un fin que no puede llevarse a cabo si no es con un conocimiento de toda la sociedad”, haciendo alusión a la necesaria implicación y trabajo diario, “ en cualquier materia de índole educativa, laboral o turística, que tenga relación con la actividad social de nuestro municipio”.

Igualmente, la alcaldesa reconocía que este congreso, “tiene para nosotros una importancia fundamental”, manifestando su deseo de que este proyecto, “llegue a buen puerto y nos convirtamos en un municipio inclusivo que es nuestro principio fundamental en la iniciativa que hoy presentamos”.

Por su parte, Javier Ibáñez señalaba que el compromiso del equipo de gobierno con la inclusión, “ha sido claro y así lo hemos manifestado en numerosas ocasiones”, indicando la importancia de las cien medidas que, desde el ayuntamiento, se van a plantear y que, según el edil, “ nos convertiremos en un municipio pionero en el tema de la inclusión, ya que en ningún municipio de España hay un programa tan completo

como éste”.

En cuanto a la programación del evento previsto para el próximo 18 de noviembre, Pilar Pineda, gerente de Albasur, adelantaba que la conferencia inauguración tendrá una relación directa entre la agenda 2030, los objetivos de desarrollo sostenible y la posibilidad de desarrollar municipios inclusivos.

En horario vespertino, Pineda señalaba que se han organizado cuatro meses de trabajo centradas en la cultura y el turismo; la participación social; la educación; y las empresas. Temas que según Pineda, “en los que, desde lo concreto de cada uno de ellos se pueden desarrollar acciones inclusivas”, dando la posibilidad al mismo tiempo de conocer qué necesita Priego, “para que se vaya consolidando como un municipio volcado en al inclusión, que se vuelque en los derechos de las personas”.

Reseñar por último que el congreso está abierto a la participación de toda la ciudadanía.